

KABAR TERBARU

Cegah Peredaran Obat-Obatan Terlarang, Polres Pamekasan Gelar Latpraops Tumpas Narkoba Semeru 2022

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 19, 2022 - 14:05



PAMEKASAN - Kepolisian Resort Pamekasan, Madura, Jawa Timur, melaksanakan giat Latihan pra operasi (Latpraops) dengan sandi " Tumpas Narkoba Semeru 2022 " bertempat di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Jum'at (19/8/2022).



Giat Latihan pra operasi (Latpraops) tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Azi Pratas Guspitu didampingi Kabagops Polres Pamekasan Kopol Bambang Hermanto, hadir dalam giat tersebut Para PJU Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan dan Anggota yang tersprin dalam Ops Tumpas Narkoba Semeru 2022.

Wakapolres Pamekasan Kopol Azi Pratas Guspitu menjelaskan, Operasi Kepolisian Kewilayahan adalah operasi Kepolisian Kewilayahan yang dilaksanakan oleh Satuan Tugas Polres Pamekasan dan Jajarannya dengan mengedepankan kegiatan penegakan hukum yang didukung kegiatan Intelijen dan kegiatan penindakan.

Giat operasi dilaksanakan selama 12 hari terhitung mulai tanggal 22 Agustus s.d 2 September 2022 dalam rangka Penanggulangan peredaran dan penyalahgunaan narkoba, Psikotropika dan obat terlarang lainnya di tengah pandemi Covid 19 di Wilayah Pamekasan.

Waka Polres Pamekasan menekankan kepada seluruh personil yang terlibat dalam ops Tumpas Narkoba Semeru 2022, agar benar-benar melaksanakan tugas sebaik mungkin karena operasi ini bertujuan untuk untuk menciptakan kondusifitas di wilayah Kab. Pamekasan, sehingga Kabupaten Pamekasan bebas dari gangguan bahaya Narkoba, Psikotropika dan penggunaan obat-obat terlarang lainnya ” Kata Kapolres Pamekasan.

Kepada seluruh personil Polres Pamekasan dan jajarannya yang tidak terlibat dalam sprin, juga harus mendukung dengan melakukan kegiatan imbalan guna mendukung Ops Tumpas Narkoba Semeru 2022, sehingga target Operasi bisa tercapai. Pelatihan pra Operasi ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja personel yang tersprin dengan berhasil mengungkap TO dan menekan angka kriminalitas di wilayah Pamekasan. (*)